

Le premier vice-président cubain met l'accent sur le rôle de la science en tant que force productive



La Havane, 21 février (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a mis l'accent sur la nécessité que la science devienne une force efficace dans la majorité des processus de production et de services de notre pays.

Au cours d'une rencontre sur les résultats du ministère de la science, de la technologie et de l'environnement en 2014, Miguel Díaz-Canel a relevé que son application doit jouer un rôle plus important, aux côtés de la technologie, de l'innovation et de la défense de la nature.

Il a signalé qu'autrement, l'on ne pourra pas non plus avancer beaucoup plus dans la réalisation des tâches concernant l'actualisation du modèle économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47361-le-premier-vice-president-cubain-met-laccent-sur-le-role-de-la-science-en-tant-que-force-productive>



Radio Habana Cuba